



# La mecánica deja KO a Edgar Montellà en la IX Pujada a les Ventoses

Edgar Montellà tuvo que desistir de seguir compitiendo en Les Ventoses 2018 al romper su motor en la primera subida de carrera y quedarse parado a mitad de recorrido. Hasta entonces, la participación del Joven Piloto del Automóvil Club había superado diferentes problemas mecánicos que le dejaron sin opción a comparar sus cronos con los rivales directos.

Los organizadores del evento, Escudería Penedès, mantuvieron el trazado de las últimas ediciones con *chicane* incluida. En concreto, el escenario lo marcaron en la carretera TP-2442, entre los puntos kilométricos 0,600 km y 7,300 km. En total 6,700 km de un recorrido variado, zonas rápidas al principio y sinuosas en la continuación.

En cuanto a la climatología, cabe destacar que el sol lució con fuerza prácticamente durante toda la franja horaria en la que se disputó el *meeting*. Las temperaturas, que estuvieron de manera constante sobre los 30°, complicaron el trabajo de los pilotos y de los equipos en general.

**Edgar Montellà** no tuvo suerte en esta quinta prueba del calendario catalán de Montaña. Según nos comentó, bomba de gasolina, embrague, motor ... fueron los problemas que, al final, le llevaron al abandono definitivo. Estas eran sus palabras en la recta final de la prueba: ***Es un domingo para olvidar, nos ha pasado un poco de todo y además, no he podido competir en el momento de la verdad. Al inicio de la carrera me sentía bien y las sensaciones eran muy buenas hasta que el coche se ha parado. No vale la pena darle más vueltas, de aquí nos vamos directamente al local de nuestro preparador para que mañana pueda empezar con la reparación del Speed Car. Salir en las mejores condiciones en Alp es el objetivo.***

Esta temporada, Montellà seguirá activo durante los meses de verano defendiendo sus opciones de podio de la categoría II del CEM 2018. El obstáculo a superar será la Pujada Alp 2500 que se disputará a mediados de julio (días 13, 14 y 15). Este meeting también será válido para el certamen catalán de la especialidad.

Servicio de prensa.

